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Aos vinte e três dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte cinco, às quatorze horas,  
reuniram-se na Câmara de Veradores de Vacaria, membros desta câmara, convocados por 
mim,  Daniela  Ligabue,  turismóloga do CONDESUS,  estavam presentes:  Adriana  Bordin, 
representando Ipê, Pedro Costa Neto e Aureo de Olveira, representantes de Pinhal da Serra, 
Milena Amaral, representante de São José dos Ausentes, Daniela Mesquita, representante de 
Muitos Capões,  Berenice Schinaider, representante de Monte Alegre dos Campos, Verônica 
Büttner, de Cambará do Sul, Simone do Amaral e Rita de Paula de Esmeralda, Flávia Fabiana 
e  Ana  Julia  Melos  de  Jaquirana,  Jessica  Melo  e  Aline  Camargo  de  Bom  Jesus,  Maria 
Elisabete  de  Capão  Bonito  do  Sul,  Maurício  Borges  de  SFP,  Natalia  Biazus  de  Lagoa 
Vermelha, Marcelo Birck de Taquara, Fabiana Parisotto de Campestre da Serra, e Schaina 
Santos de Vacaria. Em um primeiro momento foi feita uma breve apresentação de todos os 
presentes, pois muitos são novos representantes desta câmara. Alteramos a ordem da pauta e 
iniciamos a discutir o formato das reuniões, onde teremos 12 encontros no anos, sendo 6 
presenciais e 6 online. Ficou definido que os online irão acontecer nos meses de: Fevereiro,  
Abril, Junho, Agosto, Outubro, e Dezembro. Já nos demais, abrimos para que os municípios 
convidem para receber a reunião em sua sede. Neste momento, MAC já se interessou pelo 
mês de março e SFP pelo mês de Maio. Fica estabelecido que os convites devem ser enviados 
com antecedência, e no caso de mais de um interessado, será feito uma votação no grupo. 
Neste momento, a representante de Lagoa aproveita e faz o convite para todos os presentes 
para a abertura oficial do Rodeio que acontecerá no dia 02/02 no Parque de Rodeios, e pede 
que façam as confirmações até o dia 29/01. Comento também que as informações sobre os 
eventos municipais devem ser  feitos  com no mínimo 1  mês de antecedência,  para que a 
agência que faz as artes das publicações da região,  e  que para que isso funcione,  se faz 
necessário o envio de fotos, vídeos e outros, para que as publicações sejam variadas e todos 
os municípios sejam contemplados. No decorrer, já surge o assunto da atualização do mapa, 
onde,  expliquei  detalhadamente  todo  o  processo,  e  já  combinamos  que  em  breve  irei 
disponibilizar  o  questionário  para  preencimento  e  também  a  relação  dos  documentos 
necessários.  Inicio  a  apresentação  que  preparei  com  diversas  informações  sobre  o 
CONDESUS, sua história e funcionamento.  Informo que esta apresentação, bem como os 
documentos que irei apresentar durante toda a reunião, serão disponibilizados no grupo desta 
câmara no whatssap. Repasso a relação das ações definidas para o ano de 2025, ainda em 
2024, pois precisamos providenciar o plano de ações geral da entidade. E dentre as ações, é 
de comum acordo que a prioridade é a inclusão de todos os municípios no mapa, e também a 
participação dos eventos votados também em 2024. Repassei a lista dos eventos 2025, onde já 
estão definidos os 6 com locais e datas. Também extendi o convite a todos os municípios, e 
também  informei  que  em  todos  os  casos  somos  convidados  do  Estado  e  devemos  nos 
submeter as regras de participação nos seguintes eventos: UGART, WTM, BNT, FESTIVAL 
DA CATARATAS, FIT E FESTURIS. Menciono que já estou iniciando os trabalhos para a 
eaboração do novo material da região, inclusive com o desenvolvimento de um novo mapa 
ilustrado da  região,  folder  entre  outros,  mas  que  trataremos com detalhes  disso  em uma 
próxima reunião. Não havendo mais nada a designar, encerrou-se a presente ata a qual foi 
assinada por mim, os demais assinam a lista de presença.

Daniela Ligabue
Turismóloga do CONDESUS
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